

Máster Internacional en Hipnosis y Terapia Breve



estudias con los mejores

especialistas del mundo.

Te damos las herramientas para cumplir tus sueños

En el Máster internacional en Hipnosis y Terapia Breve, profundizarás en los siguientes aspectos:

Habilidades Técnicas

- Dominarás las técnicas para inducir estados hipnóticos y utilizar la hipnosis como herramienta terapéutica efectiva.
- Aprenderás técnicas y protocolos para realizar intervenciones terapéuticas breves y efectivas, centradas en soluciones y objetivos específicos.
- Desarrollarás habilidades para analizar rápidamente problemas psicológicos y emocionales, y formular metas terapéuticas claras y alcanzables.

Habilidades Prácticas

- Guiarás a los pacientes a través de procesos de introspección y transformación personal utilizando técnicas hipnóticas avanzadas.
- Implementarás estrategias terapéuticas específicas y focalizadas que se ajusten a los objetivos de tratamiento a corto plazo.
- Desarrollarás la capacidad de establecer una conexión empática y de confianza con los clientes, facilitando un ambiente terapéutico seguro y colaborativo.



En psicoterapia no cambiamos a nadie. Las personas se cambian a sí mismas. Nosotros creamos las circunstancias en que un individuo puede responder espontáneamente y cambiar, es todo lo que hacemos, el resto depende de ellos.

-Milton H. Erickson-









Objetivo:

Desarrollarás el uso avanzado de la hipnosis y técnicas de intervención breve para proporcionar tratamientos eficaces y centrados en soluciones para una variedad de problemas psicológicos y emocionales. Dominarás habilidades especializadas en la inducción y aplicación de estados hipnóticos, así como en la implementación de estrategias terapéuticas breves que ayudan a los clientes a alcanzar cambios significativos en un período de tiempo relativamente corto. Además, se enfoca en el desarrollo de competencias interpersonales, éticas y profesionales necesarias para establecer relaciones terapéuticas efectivas y responsables, mejorando así la calidad de vida de los clientes a través de intervenciones terapéuticas innovadoras y basadas en evidencia.



Perfil de Ingreso:

Psicólogos, terapeutas, neuropsicólogos, psiquiatras, profesionales de la salud y estudiantes de los últimos semestres de carreras afines a la salud mental.



Perfil de Egreso:

Dominarás técnicas avanzadas de inducción y aplicación de hipnosis para facilitar cambios terapéuticos rápidos y efectivos en clientes. Te capacitarás en la implementación de intervenciones terapéuticas breves orientadas a soluciones, como técnicas de reestructuración cognitiva y desensibilización sistemática, para abordar una amplia gama de problemas psicológicos y emocionales.

Creamos contenido exclusivo para ti de la mano de los mejores del mundo

MÓDULO:

1

Estrategias de terapia breve para la adolescencia y la familia

Enfoques teóricos y modelos de terapia breve aplicados a adolescentes y familias, evaluación inicial y formulación de casos en terapia breve con adolescentes y familias y técnicas de intervención centradas en la resolución de problemas y el cambio rápido.

2

Manejo Hipnoterapéutico de Ataques de Pánico y Fobias Específicas - Clase asíncrona

Fundamentos teóricos de la hipnoterapia en el tratamiento de ataques de pánico y fobias específicas, evaluación y diagnóstico diferencial en hipnoterapia para ataques de pánico y fobias y desensibilización sistemática y exposición imaginaria en estado hipnótico.

3

Estrategias creativas en psicoterapia breve

Estrategias creativas en terapia breve y técnicas y herramientas creativas para el cambio rápido.

4

Enfoque estratégico orientado en soluciones para tratamiento de la depresión. Conferencia magistral con el Dr. Paul Leslie

Principios y fundamentos del enfoque estratégico orientado en soluciones, evaluación inicial y formulación de casos en el tratamiento de la depresión e identificación y fortaleza de recursos internos y externos.

5

Las terapias narrativas en la Psicoterapia Breve con niños y adolescentes

Fundamentos teóricos de las terapias narrativas en psicoterapia breve, aplicación de técnicas narrativas en la evaluación inicial con niños y adolescentes y uso de metáforas y cuentos en la construcción de narrativas terapéuticas.

6

Claves en psicoterapia familiar y de pareja en psicoterapia breve - Clase asíncrona

Modelos teóricos y enfoques integrativos en psicoterapia breve familiar y de pareja, evaluación inicial y formulación de casos en psicoterapia breve familiar y de pareja y establecimiento de objetivos terapéuticos claros y alcanzables.

7

Aplicación de Herramientas de Cambio Rápido

Técnicas de intervención focalizadas en la modificación rápida de conductas y uso de técnicas de reestructuración cognitiva para cambios rápidos.

8

Psicopatologías e intervenciones narrativas - Clase asíncrona

Fundamentos teóricos de las intervenciones narrativas en psicopatologías, evaluación inicial y diagnóstico diferencial en el contexto narrativo y uso de metáforas y storytelling en el abordaje de psicopatologías.

9

Entrevista e hipnosis conversacional

Fundamentos teóricos de la hipnosis conversacional, técnicas de inducción hipnótica durante una entrevista y uso de lenguaje hipnótico y sugestivo en la comunicación.

10

¿Qué es la Hipnosis Clínica? - Clase asíncrona

Definición y conceptualización de la hipnosis clínica, fundamentos teóricos y modelos explicativos de la hipnosis y técnicas de inducción y profundización en la hipnosis clínica.



Guided Imagery

Definición y concepto de la Guided Imagery, fundamentos teóricos y modelos explicativos de la Guided Imagery y proceso y técnicas de inducción de la Guided Imagery.



Terapia Breve Centrada en Soluciones

Principios y fundamentos teóricos de la Terapia Breve centrada en Soluciones, evaluación inicial y formulación de objetivos en TBSS e identificación de excepciones y recursos en TBSS.



Reprogramación celular con Técnicas de PSYCH-K

Conceptos fundamentales de PSYCH-K y reprogramación celular, principios y teorías detrás de PSYCH-K y técnicas y procesos específicos de PSYCH-K para la reprogramación celular.



Hipnosis para el trauma por abuso sexual

Fundamentos teóricos de la hipnosis en el tratamiento del trauma por abuso sexual, proceso de evaluación y preparación del paciente para la hipnosis y técnicas hipnóticas específicas para el tratamiento del trauma por abuso sexual.



Intervención en psicoterapia narrativa de pareja - Clase asíncrona

Fundamentos teóricos de la psicoterapia narrativa de pareja, evaluación inicial y diagnóstico colaborativo en la terapia de pareja narrativa y uso de narrativas personales y compartidas en la terapia de pareja.

16

Trastorno de estrés postraumático desde la hipnosis

Fundamentos teóricos de la hipnosis en el tratamiento del TEPT y técnicas hipnóticas específicas para abordar los síntomas del TEPT.

17

Psicoterapia eficaz con el trabajo de procesos inconscientes

Concepto y fundamentos teóricos de los procesos inconscientes en psicoterapia y técnicas y métodos para acceder y trabajar con el inconsciente.

18

Supervisión de casos en hipnosis y terapia breve

Supervisión de casos complejos en hipnosis y terapia breve.

19

Terapia breve para el tratamiento de la ansiedad y depresión

Modelos teóricos y fundamentos de la terapia breve para la ansiedad y depresión, evaluación inicial y formulación de casos en terapia breve para trastornos de ansiedad y depresión.



Supervisión de casos en hipnosis y terapia breve

Desarrollo de Planes de Tratamiento en Terapia Breve e Hipnosis, Supervisión de Casos en Hipnosis y terapia breve.





Dr. Paul Leslie

Doctor en psicología, autor de libros como: "Potencial, no patología: ayudar a sus clientes a transformarse mediante la psicoterapia ericksoniana".



Dra. Carol Buchholz Holland

Cuenta con una maestria en consejería educacional por la universisdad estatal de Dakotal del Norte y un doctorado en consejería y supervision educacional por la universidad del estado de Kansas. Su línea de investigación se centra en aplicar el enfoque centrado en soluciones en entornos escolares con niños, niñas y adolescentes.



(*) **Dr. Carlos Rodriguez** Malpica Esquivel

Cuenta con maestría en psicoterapia breve sistémica por el centro de crecimiento personal y familiar, doctorado en consultoría de sistemas humanos y una especialidad en hipnosis clínica. Es fundador y director del Centro de Terapia de Pareja y Familia de B. C. S. S. C. Fundador y primer presiente del Colegio de Psicólogos de B. C. S.



Mtra. Mercedes Bermejo Boixareu

Experta internacional en intervención psicológica en la infancia y la adolescencia. Directora de la editorial Sentir, que ha realizado 80 publicaciones relacionadas con la promoción de la salud mental de la infancia y sus familias.



Mtro. Pablo Andrés Concha Ponce

Master en Terapia Breve Estratégica, otorgado por la Scuola di Specializzazione. Especialista en Terapia Sistémica Breve con adultos, adolescentes, parejas y familias.



Dr. Matthew D. Selekman

Miembro de la American Association of Marriage and Family Therapy, y supervisor acreditado de terapeutas en formación. Ha recibido en tres ocasiones el premio Walter S. Rosenberry del Hospital Infantil de Denver (Colorado) por su trabajo, y contribución en el campo de la psiquiatría y las ciencias del comportamiento.



Dr. Felipe García

Doctor, magíster y licenciado en psicología de la Universidad de Concepción de Chile. Director General del Centro de Estudios Sistémicos CESIST, Chile.



(Mtro. Jorge Abia

Co-Director del Instituto Milton H. Erickson de la Cd. de México, Tuxtla, Chiapas y Puerto Rico y del Centro de Estudios Superiores de Hipnosis Clínica.



Dr. Rubin Battino

Miembro del Consejo Nacional de Hipnoterapia (Reino Unido), autor de diversas publicaciones entre las que destaca "Expectativa. El libro de terapia muy breve".



Dra. Sandra Chávez

Directora del Instituto Milton H. Erickson Tlalpan, Directora de CCIP MÉXICO, Colaboradora y Sponsoring de Jeffrey K. Zeig en México.



Dr. Marcos Téllez Ramos

Especialista en la salud mental enfocado en el tratamiento de problemáticas tales como la depresión, ansiedad, trauma, bajo un enfoque breve sistémico. Es Subdirector académico del instituto Mexicanos de hipnosis clínica.



Dr. Arnoldo Téllez López

Presidente de la Asociación de Hipnoterapia de Nuevo León, A. C. Es autor de 11 libros sobre diversos temas, como: sueño, neuropsicología y especialmente en hipnosis clínica. Fue galardonado con el Premio de Investigación UANL 2018 y 2019, por su trabajo del uso de la hipnosis clínica en pacientes con cáncer de mama.



Dra. Carol Kershaw

Codirectora del Instituto Milton Erickson de Houston. Consultor para la American Society of Clinical Hypnosis. Autora del libro "The Couple Hypnotic Dance".



Dr. Bill Wade

Discípulo directo de Milton H. Erickson, co-director del Instituto Milton Erickson de Houston, miembro clínico de la Asociación Estadounidense de Terapia Matrimonial y Familiar y es miembro y consultor aprobado de la Sociedad Estadounidense de Hipnosis Clínica.



feelink es la comunidad de aprendizaje en línea que está fundando el futuro de la salud mental

Visita aquí el artículo publicado por la revista Forbes

https://www.forbes.com.mx/ad-feelink-futuro-salud-mental/



Demuéstrale al mundo todo lo que aprenderás en Feelink con las constancias que recibirás al finalizar el programa



Diploma expedido por **Feelink**, en colaboración con la **Universidad Autónoma de Tlaxcala**, con un **valor** curricular de 200 horas.



Diploma expedido por la Asociación Española de Psicología Sanitaria (AEPSIS), reconocido internacionalmente y con un valor curricular de 200 horas.





- → Al finalizar tu pago, envía tu comprobante a tu asesor educativo, para completar tu proceso de inscripción, posteriormente serás contactado en las próximas 24 hrs por tu tutor académico que te acompañará en tu nueva experiencia educativa y te brindará los accesos a tu diplomado, así como información exclusiva.
- → Precios sujetos a cambios sin previo aviso
- → Una vez realizado el pago de alguno de nuestros servicios no aplican devoluciones.
- → Para obtener acceso a las sesiones en vivo, se debe encontrar al corriente con sus pagos establecidos, en caso de presentar adeudo la plataforma se reactiva 24 horas después del pago efectuado.

Consulta a tu asesor educativo para pagos en línea con tarjeta de débito y crédito (Meses sin intereses).





*En caso de retardo e incumplimiento de pagos se retirará la promoción establecida con el asesor de ventas. Y se cobrará el monto real del diplomado.



ilnscríbete ahora! Y empieza a construir tus sueños







www.feelink.com.mx

informes@feelink.com.mx +52 221 425 4555

Blvd. de los Reyes No. 6431, Col. San Bernardino Tlaxcalancingo, Puebla. C.P. 72820



feelink



o feelink_mx



feelink_mx